



学校だより

令和6年度
3月末特別号

春日部市立小渕小学校



学校教育目標 自主自律の精神にとんだ人間性豊かなたくましい児童の育成

リンカーンの斧（おの）

校長 中野 貴子

アメリカ合衆国16代大統領リンカーンは、アメリカ南北戦争の中で奴隸解放を進めた偉大な大統領です。「人民の人民による人民のための政治」民主主義の真髄を述べたこの言葉は有名です。

さて、リンカーンはある時、こう話しました。

「もし、木を切り倒すのに6時間与えられたら、私は（　）時間、斧を研ぐのに費やすだろう。」皆さんには、（　）にはどんな数字を思い浮かべますか。私は、0.5時間。30分くらいと考えていました。しかし、リンカーンは「4時間」と答えています。それでは木を切る時間は2時間しかない、そう思いましたが、大きな木を切り倒すには、鋒びた斧、刃こぼれを起こした刃では難しいのだと。リンカーンは、「準備」の大切さを教えてくれています。

24日は本校第45回目の卒業証書授与式でした。5年生が在校生を代表して出席。6年生の旅立ちを見守りました。卒業式は、時間にすると1時間ほどでしたが、この日の為に3月初旬より練習が行われました。時代は効率とスピードこそ重要と言われます。それでも私はこの練習は価値があったと思います。

およそ1200日小渕小に通い、様々な人に出会い、学び頼もしく成長した6年生。卒業式という節目にあたり、一人一人が立派な態度で証書を受け取り、精一杯の感謝を述べ歌いました。その雄姿に至るまでの練習は、受け身だったことは一度もありませんでした。その姿勢こそ次の飛躍への「準備」だったと思います。さわやかな笑顔で巣立っていきました。

1年生から5年生の各教室においては学習プリントを確認したり、「頑張ったね集会」を開いたり、せっせと教室を掃除したり、学年末の風景が展開されています。こども達の一生懸命の歌声に涙する担任、そんな場面に出くわすと学校って素敵だと思わずにはいられません。これも次への「準備」です。

保護者の皆様、地域の皆様、いつも温かいご支援ご協力に心より感謝申し上げます。新しい春も、変わらず小渕小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。

6年生を送る会



卒業証書授与式

